

#ichebleibezuhause
mit dem



DER TANZ MIT DEM TASCHENTUCH

SPIELERINNEN:

- Minimum 1
- Maximal: je nach Größe des Raumes

MATERIAL:

- Musik
- Taschentücher

Jeder Teilnehmer legt sich ein geöffnetes Taschentuch auf den Kopf. Sobald die Musik einsetzt, beginnt man ganz nach Lust und Laune und ohne Vorgaben zu tanzen.

Einzige Bedingung: das Taschentuch darf nicht auf den Boden fallen!

Wenn es vom Kopf rutscht, darf man es in der Luft auffangen, wieder auf den Kopf legen und weitertanzen.

Falls es den Boden erreicht, hat man verloren. Das ist nicht weiter tragisch, dann ist es Zeit für ein neues Musikstück.